

Projektpräsentationen | Project Showcases



Foto: Inga Sommer

Redner | Speaker ▶ Jan-Oliver Meding

**Geschäftsführender Gesellschafter / Managing Director,
MPP MEDING PLAN + PROJEKT GmbH**

Jan-Oliver Meding (Dipl.-Ing. Architekt) ist Gründer und Geschäftsführender Gesellschafter des Hamburger Architekturbüros MPP MEDING PLAN + PROJEKT GmbH. Nach seinem Studium in Braunschweig und Florenz sowie Mitarbeit in verschiedenen Architekturbüros gründete Meding 1999 das Unternehmen MPP. Seitdem hat er mit MPP zahlreiche Projekte mit verschiedensten baulichen und gestalterischen Schwerpunkten in den Bereichen Wohnen, Hotel, Kultur, Büro, Pflege und Sanierung realisiert, darunter über 30 Hotels an bundesweiten Standorten. Neben diversen Preisrichter- und Lehrtätigkeiten ist Jan-Oliver Meding seit 2011 Vorstandsmitglied des Projektentwicklers Revitalis Real Estate AG.

Jan-Oliver Meding (Dipl.-Ing. Architect) is founder and managing director of the Hamburg-based architectural office MPP MEDING PLAN + PROJEKT GmbH. After studying in Braunschweig and Florence as well as collaboration in various architectural offices, Meding founded the company MPP in 1999. Since then he has realised numerous projects with the most diverse structural and creative focuses in the areas of hotel, residential, culture, office, health care and refurbishment, including over 30 hotels in nationwide locations. Since 2011 Jan-Oliver Meding is board member of the developer Revitalis Real Estate AG.